

AZELIS

Visit us at stand 500

Category: Cosmetics & Nutricosmetics

Type: Specialty chemicals and food ingredients



En tant que principal fournisseur de services innovants dans l'industrie des spécialités chimiques et des ingrédients alimentaires, Azelis s'appuie sur l'un des plus larges portefeuilles du secteur. Ce portefeuille, associé à une expertise industrielle approfondie et à des laboratoires spécialisés dans les applications de soins personnels, nous permet de créer et d'améliorer des formulations phares dans les segments des soins de la peau, capillaires, bucco-dentaires mais également en nutricosmétique, grâce à la synergie de nos laboratoires alimentaires et pharmaceutiques. Nos solutions innovantes nous permettent de nous distinguer auprès de nos clients et de certaines des marques les plus ambitieuses du secteur, en leur permettant de faire la différence sur un marché concurrentiel.



As a leading innovative service provider in the specialty chemicals and food ingredients industry, Azelis draws from one of the broadest portfolios in the industry. This extensive portfolio in combination with a deep industry expertise and dedicated Personal Care application laboratories allows us to create and enhance market-leading formulations across the segments of skincare, haircare, oral care as well as nutricosmetics, resulting from collaboration with our food and pharmaceuticals laboratories. Our innovative solutions make us stand out for our customers and some of the industry's most ambitious brands, enabling them to make the difference in this competitive market.



Adresse: 8-14 avenue de l'Arche - 92400 Courbevoie

Téléphone: 01 89 54 89 39

emmanuel.linares@azelis.com